



## NOTICE HISTORIQUE

Le Séminaire de Chicoutimi a été fondé, en 1873, par Mgr D. Racine, alors vicaire général du diocèse de Québec et curé de Chicoutimi. Les classes s'ouvrirent au VIEUX-SÉMINAIRE, le 15 septembre de la même année. Le 15 août, Mgr l'archevêque de Québec avait érigé canoniquement la nouvelle institution et l'avait placée sous la protection de la Sainte Famille.

En 1879, cette institution fut érigée en corporation civile, par acte du parlement provincial de Québec.

Le Grand Séminaire a été affilié à l'Université Laval en 1890. Quant au Petit Séminaire, il est affilié depuis 1877 à la même université. Les succès obtenus aux épreuves du Baccalauréat ès arts démontrent que le cours d'études n'y est pas inférieur à ceux des autres maisons d'éducation de la Province.

Le  
hauteurs  
ville et l  
pents à  
sure les

On  
quatre é  
1890, on  
par la c  
une long  
1891, on  
qui est o  
naire. Le  
toirs, tout  
surer, aut  
tions hyg

L'ac  
mière éle  
rage supé  
no. Elle a  
confort d

On t  
plets sur

Quar  
mi et le r  
min de fe  
nus à que  
les plus gr